



DIFUSIÓN DE REDES SOCIALES MARZO 2025

alcaldiascrd



Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd 📍 CEPAE presenta avances del Plan Municipal de Ordenamiento Territorial en San Cristóbal

El Centro de Planificación y Acción Ecuménica (CEPAE) presentó al alcalde Nelson de la Rosa los avances en la formulación del Plan Municipal de Ordenamiento Territorial, destacando un diagnóstico FODA que analiza fortalezas, debilidades, oportunidades y amenazas de nuestra ciudad.

alcaldiascrd



Les gusta a rummyrecords y otros alcaldiascrd ¡Nuevos contenedores para una ciudad más limpia! 🌳♻️



alcaldiascrd y nelsondrosa

**Batalla del
30 de marzo**

Les gusta a nelsondrosa y otros
alcaldiascrd Hoy conmemoramos la Batalla
del 30 de marzo, un día que marcó un hito en
nuestra historia.

10 1 2

alcaldiascrd

Les gusta a jose.matos.7739 y otros
alcaldiascrd Hoy en San Cristóbal, nuestro
alcalde Nelson de la Rosa dio el banderazo
en el Rally A Pie, una actividad que reunió a
cientos de ciudadanos de todas las edades
en pro de la salud. Organizado por la Cámara
de Comercio y Producción de San Cristóbal,
el evento contó con la valiosa presencia de la
directora administrativa Yoselin Martínez y
otros funcionarios.

¡Juntos caminamos hacia una ciudad más
saludable y comprometida!



👍 4

Les gusta a diomaris.d y otros alcaldiascrd Nos llena de alegría recibir a los estudiantes del Centro de Desarrollo Integral Fuente de Bendición de San Cristóbal y del Centro Educativo Eugenio María de Hostos de La Vega. Durante su visita, exploraron lugares emblemáticos como el Monumento a los Constituyentes, la Iglesia Nuestra Señora de la Consolación, el Parque Piedras Vivas y el Ayuntamiento de San Cristóbal.

Acompañados por el equipo de protocolo de la Alcaldía, estos jóvenes vivieron una experiencia educativa enriquecedora,



👍 5

Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd 🚧 Por una autopista más segura 🚧

El alcalde de San Cristóbal, Nelson De La Rosa, reiteró su solicitud al Ministerio de Obras Públicas para el cierre de cruces en la autopista Seis de Noviembre, con el objetivo de reducir los accidentes y salvar vidas.

Durante la conclusión de las consultas regionales del Plan Nacional de Seguridad Vial 2025-2030, organizadas por el INTRAN. el alcalde hizo énfasis en la



alcaldiascrd y nelsondrosa



Les gusta a federicoroap y otros
alcaldiascrd El Gobierno Contigo en San Cristóbal

Nuestro alcalde Nelson De La Rosa participó en la asamblea El Gobierno Contigo, donde dirigentes comunitarios y presidentes de juntas de vecinos expusieron las principales necesidades de sus sectores ante representantes del Gobierno.

El encuentro, realizado en la Gobernación Provincial de San Cristóbal, estuvo encabezado por Robert Polanco, Aníbal Díaz

alcaldiascrd



Les gusta a dioma.delarosa y otros
alcaldiascrd ¡Supervisamos los trabajos finales en el parque "General Aniceto Martínez"! 🌳👷

Una comisión de la Alcaldía de San Cristóbal visitó este martes la rehabilitación del parque recreativo en la Puerta de la Hacienda, una intervención esperada por la comunidad de la parte norte de la ciudad. ✅

El recorrido estuvo encabezado por los directores de Obras Públicas y Administrativa, Manolo Nova y Joselyn



👍 4 📌

👍 Les gusta a **alcaldiascrd** y otros **nelsondrosa** 📢👍 Hoy tuvimos el honor de representar a San Cristóbal en el Carnaval Nacional 2025. un evento que este año

👍 4 📌

👍 Les gusta a **alcaldiascrd** y otros **nelsondrosa** 📢👍 Hoy tuvimos el honor de representar a San Cristóbal en el Carnaval Nacional 2025. un evento que este año... más



alcaldiascrd y nelsondlrosa



alcaldiascrd y nelsondlrosa



369 14 20

Les gusta a diomaris.d y otros
alcaldiascrd 🤗 San Cristóbal brilla en el
Carnaval Nacional 2025 🇩🇴 🇩🇴

El alcalde Nelson De La Rosa encabezó con orgullo la delegación de San Cristóbal en el Carnaval Nacional 2025, celebrado este domingo en el Malecón de Santo Domingo. Este año, el evento estuvo dedicado a nuestra provincia, resaltando su riqueza histórica y artística.

Las comparsas ganadoras del Carnaval de San Cristóbal representaron con gran

369 14 20

Les gusta a diomaris.d y otros
alcaldiascrd 🤗 San Cristóbal brilla en el
Carnaval Nacional 2025 🇩🇴 🇩🇴

El alcalde Nelson De La Rosa encabezó con orgullo la delegación de San Cristóbal en el Carnaval Nacional 2025, celebrado este domingo en el Malecón de Santo Domingo. Este año, el evento estuvo dedicado a nuestra provincia, resaltando su riqueza histórica y artística.

Las comparsas ganadoras del Carnaval de San Cristóbal representaron con gran



alcaldiascrd y nelsondlrosa



Les gusta a diomaris.d y otros alcaldiascrd 🇩🇲 El alcalde Nelson De La Rosa felicita al Dr. José Norberto por la puesta en circulación de su libro en San Cristóbal

El alcalde de San Cristóbal, Nelson De La Rosa, resaltó la calidad profesional y moral del Dr. José Norberto, felicitándolo por la presentación en nuestra ciudad de su obra "Vivencias de un Cirujano Cardíaco: De Solo un Sueño a la Realidad".

alcaldiascrd y chefrey23



Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd 🏆 Reconocemos el talento que pone en alto nuestra gastronomía 🇩🇲 🌐

La Sala Capitular de la Alcaldía de San Cristóbal otorgó un reconocimiento especial al chef Reynardo Cruz Castro por su valioso aporte a la gastronomía dominicana y su participación en la elaboración del majarete más grande del mundo, hazaña certificada por el Récord Guinness 🌐 🏆.

Con creatividad y pasión, Cruz Castro ha llevado el sabor dominicano a nuevas alturas,



alcaldiascrd

46 9 2

Les gusta a **chefrey23** y otros
alcaldiascrd San Cristóbal reclama lo que le pertenece 🍷 🏛️

El alcalde Nelson de la Rosa, con la autorización del Concejo de Regidores, gestionará la recuperación del 5% de los beneficios netos de las empresas que explotan recursos no renovables en nuestro municipio. 💰 ⚖️

alcaldiascrd y nelsondrosa

Batalla del 19 de marzo

1

Les gusta a **federicoroap** y otros
alcaldiascrd Día de la Batalla del 19 de Marzo 🇨🇷 ⚔️



👍 14

Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd San Cristóbal presente en iniciativas de ordenamiento territorial 🌍 🏛️

El alcalde Nelson De La Rosa representó a San Cristóbal en la clausura del proyecto "Alianzas para la Mejora de las Capacidades de los Municipios Dominicanos para el Ordenamiento Territorial", un esfuerzo de cooperación entre República Dominicana y Colombia para fortalecer la planificación urbana y la gestión ambiental.

Junto a la comisión de alcaldes de la Región Valdesia, el alcalde reafirmó su compromiso con la modernización y el desarrollo sostenible de nuestro municipio, impulsando



👍

Les gusta a diomaris.d y otros alcaldiascrd San Cristóbal presente en el Desfile Nacional del Carnaval 🎉 🇩🇲

La Alcaldía de San Cristóbal continúa apoyando el talento y la creatividad de nuestros carnavaleros. Este lunes entregamos un cheque por RD\$78,500 a la delegación sancristobalense, que representará con orgullo a nuestro municipio en el Desfile Nacional del Carnaval el próximo 23 de marzo en el Malecón de Santo Domingo.



Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd **Compromiso con nuestra comunidad**

El alcalde de San Cristóbal, Nelson de la Rosa, dispuso de inmediato la limpieza del área afectada por el incendio ocurrido en las cercanías de la casa del extinto líder político José Francisco Peña Gómez.



Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd ¡Llevando soluciones a nuestra gente!

Cumpliendo con nuestro compromiso de mejorar la calidad de vida en nuestras comunidades, entregamos una bomba de agua a los residentes del sector Los Nova, parte alta, asegurando un mejor acceso al servicio de agua potable.

Por más de 40 años, esta comunidad ha enfrentado dificultades con el suministro del líquido. viéndose obligada a comprar agua a



 alcaldiascrd



Les gusta a nurkybenders y otros alcaldiascrd **¡Iniciamos la segunda ronda de vacunación!**

El Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal, en coordinación con la Dirección Provincial de Salud, continúa su compromiso con el bienestar de los empleados municipales mediante una jornada de inmunización contra la influenza, la DPT (difteria, tos ferina y tétanos) y la Hepatitis B.

Hoy jueves realizamos la primera ronda

 alcaldiascrd y nelsondlrosa



Les gusta a diomaris.d y otros alcaldiascrd El alcalde Nelson De La Rosa recibió ayer la visita del promotor deportivo Oliver Santos, quien le presentó detalles sobre el Torneo Interbarrial de Baloncesto que iniciará en mayo, con la participación de 35 equipos de distintos sectores.

Durante el encuentro, conversaron sobre iniciativas para impulsar el deporte y fortalecer el desarrollo de la juventud en nuestro municipio.

¡Seguimos apoyando el talento local!



alcaldiascrd y nelsondlrosa



22

Les gusta a federicoroap y otros
alcaldiascrd Seguimos avanzando en la
planificación de nuestro municipio

El alcalde Nelson De La Rosa continúa
liderando los encuentros de la Mesa
Temática del Plan de Ordenamiento
Territorial, con la participación de:

- ✓ Esperanza De Dios, alcaldesa de Hatillo.
- ✓ Daniela Alcántara, alcaldesa de Hato Damas.
- ✓ Rossy Ruiz, representante de EGEHID.
- ✓ Jacobo Reyes, representante de CEPAE.
- ✓ Técnicos del Ayuntamiento.

alcaldiascrd y nelsondlrosa
alcaldiascrd · Audio original



2

Les gusta a leortiz23a y otros
alcaldiascrd ALCALDE NELSON DE LA
ROSA APOYA A NAJAYO ARRIBA CONTRA
MINERA DOCALSA

El alcalde de San Cristóbal, Nelson De La
Rosa, reitera su compromiso con las
comunidades y expresa su firme oposición a
la instalación de la minera Docalsa en Najayo
Arriba.

“Así como apoyamos a El Pomier en su
lucha contra la explotación minera, también
respaldamos a Najayo Arriba. No podemos
permitir que sigan afectando nuestro
medioambiente y calidad de vida.”



Brigadas Ayuntamiento San Cristóbal realizan limpieza imbornales y cuneteos para evitar inundaciones repentinas

👍 7



Les gusta a federicoroap y otros alcaldiascrd 🚧💧 ¡Trabajamos para prevenir inundaciones en San Cristóbal! 🌧️⚠️

En las últimas 48 horas, nuestras brigadas de Obras Públicas Municipales han intensificado la limpieza de imbornales y cunetas en los sectores Madre Vieja Sur y La Guandulera.



👍 43

💬 1

👇 1



Les gusta a nurkybenders y otros alcaldiascrd Alcaldía de San Cristóbal conmemora el Día Internacional de la Mujer 🌸

En un emotivo acto realizado en la Gobernación Provincial, la Alcaldía de San Cristóbal reafirmó su compromiso con la equidad de género y el reconocimiento del papel fundamental de la mujer en nuestra sociedad.



alcaldiascrd

Les gusta a **dioma.delarosa** y otros **alcaldiascrd** 🇸🇨 Control de plagas en el vertedero de Ingenio Nuevo 🇸🇨

El Ayuntamiento de San Cristóbal, bajo la dirección del alcalde Nelson de la Rosa, está tomando medidas contundentes para el bienestar de nuestra comunidad. 🏠

🚫🦟 Se ha iniciado un plan de fumigación permanente en el vertedero de Ingenio Nuevo, ubicado en San Isidro Campo, con el objetivo de eliminar plagas y mejorar las condiciones sanitarias de la zona. Además,

alcaldiascrd

Les gusta a **federicoroap** y otros **alcaldiascrd** 💎 ¡Mejoramos el orden y la gestión en el vertedero de Ingenio Nuevo! 💎

El Ayuntamiento Municipal de San Cristóbal construirá una verja perimetral en los alrededores del vertedero de Ingenio Nuevo. Esta obra permitirá:

- ✅ Evitar que los residuos sólidos se dispersen en propiedades privadas.
- ✅ Preservar y delimitar los terrenos del cabildo.



alcaldiascrd

RUTA de OPORTUNIDADES

Asesoría y requisitos para acceder a las becas nacionales.

**REGIÓN SUR
SAN CRISTÓBAL**

Desde el 3 al 7 de marzo
Parque Central de San Cristóbal
De 10:00 a.m. a 4:00 p.m.

¡Te esperamos!

Les gusta a aslyldel y otros
alcaldiascrd 🎓 ¡Ruta de Oportunidades
llega a San Cristóbal!

Si sueñas con una beca para impulsar tu futuro, esta es tu oportunidad. Del 3 al 7, de 10:00 a. m. a 4:00 p. m., en el Parque Central de San Cristóbal brindando asesoría y los requisitos para acceder a becas nacionales.

No dejes pasar esta oportunidad de construir tu futuro académico.

¡Te esperamos! 📖

alcaldiascrd y 2 más

Les gusta a dioma.delarosa y otros
alcaldiascrd 📍 Recorriendo la riqueza cultural de San Cristóbal

El alcalde Nelson de la Rosa, junto a la gobernadora Pura Casilla y el senador Gustavo Lara, recibió este sábado al ministro de Cultura, Robertico Salcedo, para un recorrido por espacios culturales emblemáticos de nuestra provincia. 🗣️📖

Durante la visita a la Casa de la Cultura y el Anfiteatro Pablo Claudio, se conversó con gestores culturales sobre iniciativas para

